
Pièces 5 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 10067

Prix 450 000 €

Salernes
Maison à vendre (83690)
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En exclusivite:  belle  maison d'architecte,  nichée au calme sur un vaste terrain (en

zone  ucr)  offrant  une  jolie  vue  sur  le  jardin  et  les  vignes.  La  maison  se  trouve  à

seulement  2  km  du  centre  du  village  de  salernes  avec  ses  commerces,  cafés  et

restaurants. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un superbe séjour aux volumes

généreux, baigné de lumière grâce à sa magnifique hauteur cathédrale, traversant

d'un côté à l'autre. Une belle cheminée ajoute une touche de chaleur. Une cuisine

séparée  et  équipée  ajoute  une  touche  d'authenticité  avec  ses  belles  finitions  en

bois. La suite parentale avec ...

Sole agency: a charming detached villa with a large green garden and lovely views

of the vineyards and hilly surroundings. The villa is just 2 km from the center of the

village of salernes with its shops, cafes, and restaurants. On the ground floor, there

is a beautiful,  spacious living room with plenty of  natural  light  and a high beamed

ceiling, making it very atmospheric. A lovely fireplace completes the beautiful living

room.  From the  living  room,  you  have  direct  access  to  the  large  covered  terrace

adjacent to the pool (8 X 4m). There is a separate and fully equipped kitchen with

beautiful ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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